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ORINEWS.id  -Fraksi  Partai  Amanat  Nasional  (PAN)  DPR  RI
mengapresiasi  langkah  yang  diambil  Presiden  RI  Prabowo
Subianto  dalam  meningkatkan  penghasilan  dan  kualitas  hidup
para petani Indonesia.

Menurut  Ketua  Komisi  VII  DPR  RI  dari  Fraksi  PAN  Saleh
Partaonan  Daulay,  keputusan  Prabowo  yang  memutuskan  untuk
melindungi dan memproteksi harga gabah dan jagung merupakan
langkah tepat yang sangat menguntungkan bagi petani.

“Sepanjang  yang  saya  tahu,  baru  kali  ini  rapat  kabinet
memutuskan untuk memproteksi dan melindungi harga gabah dan
jagung produksi para petani kita,” kata Saleh dalam keterangan
resminya, Selasa 31 Desember 2024.

Bahkan, pemerintah berani menjamin untuk membeli semua gabah
dan jagung produksi petani dengan harga harga pokok penjualan
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(HPP).

Dalam rapat kabinet yang diadakan baru-baru ini, ada tiga
keputusan  penting  yang  diambil,  yakni  pemerintah  menaikkan
harga gabah dari Rp6.000 menjadi Rp6.500 per kilogram, serta
harga jagung dari Rp5.000 menjadi Rp5.500 per kilogram.

Selain itu, pemerintah juga memastikan untuk membeli semua
hasil  pertanian  dengan  harga  HPP,  yang  dianggap  sangat
berpihak pada petani.

“Ini keputusan historis. Keputusan yang sangat berpihak pada
para  petani.  Sudah  selayaknya  kita  dukung  secara  bersama-
sama,” ujar Wakil Ketua Umum DPP PAN ini.

Saleh  meyakini  bahwa  langkah  tersebut  akan  mendorong  para
petani  untuk  semakin  giat  bekerja  dan  berkontribusi  dalam
mewujudkan swasembada pangan.

“Dengan keputusan ini, para petani diyakini akan semakin rajin
bekerja  dan  ikut  bersingguh-sungguh  mengejar  swasembada
pangan,” kata mantan Ketua Umum PP Pemuda Muhammadiyah ini.

Atas dasar itu, Saleh mendorong agar Kementerian Koordinator
Bidang Pangan (Kemenko Pangan) untuk segera mengeksekusi hasil
keputusan  rapat  kabinet  tersebut.  Menurutnya,  target
swasembada pangan sangat mungkin tercapai jika para petani
dibantu dengan serius dan sungguh-sungguh.

Lebih  jauh,  Saleh  juga  mengingatkan  Menko  Pangan  turut
menyiapkan sarana pendukung pertanian lainnya seperti alat-
alat pertanian, infrastruktur pertanian, irigasi, distribusi
pupuk, serta bimbingan dan penyuluhan yang optimal.

“Ini  adalah  momentum  bagus  untuk  mengelola  pertanian  kita
dengan basis ekonomi Pancasila. Kita harus terus maju. Para
pendiri bangsa ini tentu akan sangat senang jika para petani
di masa kini bisa hidup bahagia dan sejahtera,” pungkas Saleh.


